

POLITIQUE

PDG : LE NORD AU REBOND

A leur tour, les Pédégistes du Woleu-Ntem et de l'Ogooué-Ivindo tiennent ce week-end leurs conseils provinciaux dans la perspective des assises nationales de décembre. Objectif : sortir d'un grave état de léthargie pour les premiers et consolider les acquis pour les seconds.

Page 3

SOCIÉTÉ

UOB : LE TEMPS DES INSCRIPTIONS

C'est peut-être l'épilogue dans le débat autour des droits universitaires. Un communiqué du secrétariat général de l'Université Omar Bongo (UOB) annonce en effet pour le 1er novembre le début des inscriptions – en ligne – et le montant des frais pour chacun des niveaux.

Page 7

FAIT DIVERS

UN CORPS AU MILIEU DES RAILS



Le corps à moitié déchiqueté d'un ressortissant congolais de 30 ans, Charly Alinga Mboko, a été découvert voilà une dizaine de jours au milieu des rails, à la gare d'Offoué, non loin de La Lopé. Accident ou meurtre ? La famille de la victime semble privilégier la seconde hypothèse.

Page 9

SOCIÉTÉ

LA SGEPP À L'ARRÊT



Devant la "désinvolture" avec laquelle la direction générale considérerait ses revendications – alors que celles-ci se trouvent sur sa table depuis un an –, le personnel de la Société gabonaise d'entreposage de produits pétroliers (SGEPP) a décidé d'observer une grève d'avertissement de deux jours.

Page 6

SPORTS

HANDBALL : PAS SI SIMPLE !



Tunisie, Algérie, Cameroun et Congo. Voilà les quatre adversaires que le tirage au sort a placé hier dans la poule du Gabon à l'occasion du 23e championnat d'Afrique des Nations (17-28 janvier) à Libreville. Et c'est face au voisin congolais qu'il essuiera les plâtres de la compétition le 17 janvier

Page 11

POLITIQUE

Maganga Moussavou : retour dans la Ngounié

Page 2

POLITIQUE

Ben Moubamba de nouveau en grève de la faim

Page 2

SPORTS

Camacho : une liste très attendue

Page 12

n° 12564 - Samedi 4 et Dimanche 5 Novembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Opération Mamba/ Agence nationale de l'aviation civile (ANAC)

IL DÉTOURNE 700 MILLIONS DE FRANCS



Dietrich Enrique Ndoutoume Ngome, chef de service finance et comptabilité à l'Agence nationale de l'aviation civile (Anac) se trouve en garde à vue à la Direction générale des contre-ingérences et de la sécurité militaire (DGCISM), communément appelée B2, à la suite d'une plainte pour détournement de fonds présumé. Une pratique qui, de son propre aveu, remonterait à 2012 et lui aurait permis de s'acheter des véhicules de luxe et de construire une villa à Oyem.

Page 9

Pour moi quoi...

Il faut avouer, à l'écoute des résultats d'enquêtes des éléments de l'opération Mamba, qu'une catégorie de Gabonais et d'expatriés sans foi ni loi n'a pas eu froid aux yeux pour tuer avec férocité ce pays.

En effet, depuis que cette opération de salubrité de nos finances publiques a démarré avec la neutralisation, pêle-mêle, de certains ministres et hauts fonctionnaires à qui Mgr Mve Engone donnerait la communion sans confession on va de surprise en surprise. Surtout, de la part des gens qui se faisaient passer pour des gens de confiance du Patron au-dessus de tout soupçon, des "fauchés", on tombe des nues. Tout simplement parce que les intéressés se sont révélés de dangereux coupeurs de route, d'impitoyables gangsters. Et dire qu'on disait de cette "nouvelle génération" qu'elle construirait (enfin !) le

Gabon. On s'était lourdement trompé. Il n'y a qu'à entendre les chiffres des vols perpétrés, toujours des milliards, ça rend malade. Vous vous imaginez, pendant que dans les mapanes on achète des tas de graisse de bœuf pour parfumer le saka-saka, ou le pain au chocolat chez le Malien - avec des jetons de 5 F et 10 F qu'il refuse d'ailleurs - pour calmer le ventre, eux, les coquins des ba-Santullo et autres ramassent à la pelle les milliards du pays. Sans se soucier des autres et de la génération future. Pour ces charpardeurs de haut vol, laisser le pays à genoux, n'est pas leur affaire. Non, c'est choquant et révoltant, surtout en cette période de crise. Vivement que Mamba morde mortellement ces "criminels" quoi...

... Makaya